



Über 200 Kletterer aus mehreren Nationen nahmen am ersten Bewerb des Interregionalen Climbing Cups (IRCC) im Kletterzentrum des Alpenvereins in Hermagor teil. Im Rahmen dieses Cups messen sich Kinder und Jugendliche zwischen sechs und 18 Jahren bei sechs Kletter-Bewerben in Österreich, Italien, Kroatien und Slowenien.

Luis und „sein“ Hausmeister werden Publikum begeistern

Freitag, 7. März, 20 Uhr, Gymnasium Lienz



Manfred Zöschg (l.) und Thomas Hochkofler bilden ein Zweiergespann der besten Südtiroler Unterhaltung.

Manfred Zöschg als Luis und Thomas Hochkofler als Hausmeister bilden ein Zweiergespann der besten Südtiroler Unterhaltung. Auf der Tour „Die Zwoa“ ist Luis aus Südtirol erstmals mit seinem Freund dem Hausmeister in Lienz unterwegs.

Luis und der Hausmeister haben viel gemeinsam: Beide sind in der Abgeschiedenheit eines Südtiroler Bergbauernhofes mehr oder weniger erwachsen geworden; beide sind wohl nicht mit besonderem Glück hinsichtlich der Beziehungen zum weiblichen Geschlecht gesegnet; beide haben einen außerordentlich wachen Hausverstand, mit dem sie große Rätsel der Menschheit und kleine Fragen des Alltags ohne fremde Hilfe lösen; beide haben einen ausgeprägten Hang

zu langen Monologen, auch wenn es sich der eine oder andere nicht unbedingt eingestehen mag. Karten: Hypo Tirol Bank, Pop-Shop, Creativ Center Lienz, Abendkasse. Ticket-Info: 0650/3200124. 2933



Der Oberkärntner Volltreffer verlorste 5 x 2 Karten für den Kabarettabend „Die Zwoa“ mit Manfred Zöschg und Thomas Hochkofler am 7. März in Lienz. Die richtige Antwort auf die Gewinnfrage „Wo sind Luis und der Hausmeister mehr oder weniger erwachsen geworden?“ lautet „auf einem Südtiroler Bergbauernhof“.

Gewonnen haben:

Maria Lerchbaumer,
Stall i. M.

Elisabeth Huber,
Hermagor

Anna Schneeberger,
Oberdrauburg

Elke Steinwender,
Penk

Martin Ebner,
Dellach/Drau

Wir gratulieren!

Eine Flusskreuzfahrt in den Frühling

CHRISTL REISEN
REISETIPP

Sicher haben auch Sie schon Sehnsucht nach grünen Wiesen, bunten Blumenbeeten und angenehmer Wärme sowie sanften Meeresbrisen.



Bei einer **Flusskreuzfahrt durch Holland – Flandern zur Blütezeit** mit MS Crystal***+ bieten wir Ihnen eine besonders bequeme Möglichkeit viel zu erleben. Im Bus, der Sie von der Heimat aus begleitet, haben Sie auch während der Ausflüge Ihren Sitzplatz reserviert. Entlang endloser Polderlandschaften und Deiche, vorbei an typischen Windmühlen, gleitet die MS Swiss Crystal ruhig auf ihre vielversprechenden Ziele zu: Amsterdam mit seinen idyllischen Grachten und

den Speicherhäusern, das kontrastreiche Rotterdam mit dem beeindruckenden Hafen, dem größten Umschlagsplatz Europas, die mittelalterlichen Städte Gent und Brügge, die auch heute noch historischen Glanz ausstrahlen, sowie Antwerpen und Brüssel.

Zusätzlicher Höhepunkt der neuntägigen Reise: Besuch der Blumenschau in Keukenhof. Reiseterrmin: Samstag, 17., bis Sonntag, 25. Mai. Reisepreis ab 1.099 €.

Infos und Anmeldung bei

Christl Reisen
9963 St. Jakob i. D.
Tel. 04873/20055
info@christl-reisen.at
www.christl-reisen.at

9937



Einen besonderen Grund zum Feiern gab es beim bereits vierten Olympionikentreffen in Maria Luschari. Nicht nur Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig (l.) freute sich über die Silbermedaille von Daniela Iraschko-Stolz, sondern auch Harald Rodlauer (2. v. l.), Cheftrainer der Österreichischen Skisprung-Damen-Nationalmannschaft. Auch Janko Zwitter (r.), Trainer der japanischen Skisprung-Damen, nahm mit Gattin Matea am Treffen teil.